

Medio	CAMBIO 21 (STGO-CHILE)
Fecha	11/01/2017
Mención	Paisajes imaginados: pinturas, grabados, instalaciones y esculturas desde Haití. Mención a la UAH.

Paisajes imaginados: pinturas, grabados, instalaciones y esculturas desde Haití



Explorando cómo el Caribe se sigue vendiendo como un paraíso tropical oscureciendo las disparidades económicas y el sincretismo religioso y social de Haití, el artista haitiano Edouard Duval-Carrié estrenó la exposición Paisajes imaginados en la sala de exposiciones de Centro GAM en el marco del Festival Internacional Santiago a Mil.

La muestra reúne pinturas, grabados, instalaciones y esculturas y estará disponible hasta el domingo 22 de enero. En su inauguración se mostró el mural Bienveni-

da/Byenvini, realizado por 25 niños haitianos de la comuna de Estación Central como parte de un proyecto colaborativo con fundación Mar Adentro y la Universidad Alberto Hurtado.

